
INDISCHES  FORUM
“Mahatma Gandhi“ e.V.
Schleusinger Straße 12
12687 Berlin

E-Mail:   vorstand@indisches-forum.de

31.08.2013

Protokoll zur Vorstandssitzung des Indischen Forums “Mahatma Gandhi” e.V.
am 29.08.2013 um 19:00 Uhr im „Hot’n’Spicy” am S-Ostkreuz Berlin

Anwesende: Jutta Nitschke, Björn Kümmel
Gäste: Franziska Suckow, Anke Keller, Sebastian Keller
Protokoll: Anke Keller

TOP 0: Protokoll der letzten Sitzung
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 22.07.2013 wird verlesen und angenommen.

TOP 1: Flyer
Es wird entschieden, den neuen Flyer auf 170 g Recyclingpapier zu drucken.

TOP 2: Homepage
Stand siehe letztes Protokoll.

TOP 3: Weltwärts-Freiwilliger
Leider ist ein Treffen mit dem weltwärts-Freiwilligen aus Zeitgründen nicht mehr zu Stande
gekommen. Franziska wird, wenn sie im November in Indien ist, Kontakt zu ihm aufnehmen.

TOP 4: Kalender
Sebastian wird noch ein paar kleine Änderungen an dem Layout vornehmen. Er wird dann ein
Angebot für den Druck einholen und selbstständig entscheiden, wie viele Kalender letztendlich
gedruckt werden sollen.

TOP 5: Evangelische Schule Köpenick
Die  Vorbereitungen  für  die  Einladungen  und  Veranstaltungen  laufen  auf  Hochtouren.  Das
Indische Forum ist vom Ökumenischen Forum herzlich eingeladen daran teilzunehmen.

TOP 6: Termine
Es ist uns gelungen, für das Erntedankfest in Alt-Marzahn am 14. September 2013 wieder das
Glücksrad zu besorgen. 
Jutta  will  schon mal  nachfragen,  wann in  diesem Jahr  der  Alt-Marzahner-Weihnachtsmarkt
stattfindet und wie es mit einem Stand für das Indische Forum aussieht, da sie sich in der Zeit in
Indien befindet.

TOP 7: Aktivitäten
Das  Ökumenische  Forum  hatte  alle  Parteien  aus  Marzahn  zu  einem  Politikergespräch
eingeladen. Außer der CDU haben auch alle wichtigen Parteien, wie Grüne, SPD, Linke, Piraten
und FDP daran teilgenommen. Jutta war als Vertreterin des Indischen Forums anwesend. Sie hat
die Gelegenheit genutzt und sich bei den einzelnen Parteien persönlich vorgestellt und kurz über
die Arbeit des Indischen Forums berichtet. Außerdem ist es ihr gelungen, unsere neuen Flyer zu
verteilen.
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TOP 8: Informationen über Stipendiaten
Anke wurde von Stipendiengebern angesprochen, dass sie sich mehr Informationen über die
Stipendiaten wünschen. Wir  sind uns einig,  dass wir unsere Arbeit  am Stipendienprogramm
wieder mehr in den Fokus rücken müssen, um unsere Stipendiengeber nicht zu verlieren. Das
Wichtigste wird sein, noch mal mit Mukut Kontakt aufzunehmen und ihm klarzumachen, wie
wichtig es für unsere Stipendiengeber ist, über noch so kleine Fortschritte der Kinder etwas zu
erfahren. Franziska wird, wenn sie in Indien ist, die Patenkinder animieren,  wieder mehr zu
schreiben oder zu malen. Vielleicht wäre es auch sinnvoll, das Stipendiengebertreffen wieder
aufleben  zu  lassen,  denn  hier  konnten  sich  die  Stipendiengeber  über  die  Fortschritte  und
Aktivitäten der Stipendiaten informieren und austauschen. Neue Ideen, wie wir in Zukunft daran
arbeiten wollen, sind gefragt.

TOP 9: Kultureller Austausch
Sebastian  hat,  auf  Anfrage  einer  Lehrerin  aus  der  Grundschule  unter  dem  Regenbogen,
angeregt, noch einmal ein „T-Shirt-Austausch“ zwischen Grundschulkindern aus Deutschland
und Indien zu machen. Dazu werden Schüler der Grundschule unter dem Regenbogen ca. 20 T-
Shirts bemalen, die dann mit nach Indien genommen werden und an Indische Schüler übergeben
werden. Indische Schüler werden dann ihrerseits T-Shirts bemalen, die dann wiederum mit nach
Deutschland gebracht werden und ebenfalls an Grundschüler übergeben werden. Das Thema der
Malerei auf dem T-Shirt könnte zum Beispiel  sein: 'Meine Heimat'.  Das Indische Forum ist
bereit, sich an diesem Projekt mit ca. 150 Euro zu beteiligen.

TOP 10: Briefkasten
Wir  dürfen  nicht  vergessen,  wenn  Jutta  in  Indien  ist,  hin  und  wieder  bei  Herrn  Buntrock
nachzufragen, ob Post für das Indische Forum eingegangen ist. Wir sollten uns vielleicht auch
Gedanken über eine generelle Lösung machen, wie wir mit unserem Briefkasten umgehen.

TOP 11: Erinnerung – Was wir nicht vergessen sollten
- Evaluation des Wochenendseminars
- Neue Ideen
- Lepra-Projekt: Derzeit gibt es hier nichts Neues
- Einladung Mukut:

E-Mail von Alex vom 25.07.2013 nochmal ansehen; Räumlichkeiten für den Jugendclub
sind nicht sanierbar, es kommt nur ein Neubau in Frage

- Hindi-Kurs: Basti wird sich um das Foto für die Homepage kümmern
- Jutebeutel-Projekt: Läuft noch, keine Neuigkeiten

TOP 12: Nächstes Treffen
Björn wird dazu eine „doodle-Anfrage“ starten.

_________________________
Unterschrift Protokollführer/-in
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